



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Scroll en la consola (6989 lectures)

Per **Celso González**, [PerroVerd](http://mitago.net) (<http://mitago.net>)

Creado el 22/08/2001 01:18 modificado el 22/08/2001 01:18

Muchas veces estando en modo gráfico nos han ayudado mucho las barras de scroll que nos presentan la mayoría de terminales que abrimos, en modo texto este scroll también es posible mediante la pulsación de teclas.

Las teclas en cuestión son **Mayusculas + RePag** y **Mayúsculas + AvPag**, con estas teclas podemos desplazarnos arriba y bajo de la consola.

Para mejorar todavía más esto podemos compilar el kernel de forma que la consola de texto tenga algo más que 80x25. Para hacer esto debemos al compilar debemos seleccionar en Console Drivers, la opción **Video mode selection support**, también a la hora de arrancar este kernel deberemos pasar al gestor de arranque (LILO o GRUB) la opción "vga=ask" para ver los distintos modos, yo por ejemplo uso 80x43. Si sabemos el modo que queremos usar en vez de la opción ask podemos introducir directamente el número de modo "vga=X" , siendo X ese número.

E-mail del autor: celso _ARROBA_ mitago.net

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=815>